

ABSTRAK

Lies Permana Sari, (Nim 5111543006). Analisis Kemampuan Membuat Lenan Rumah Tangga Dengan Tenik Quilting Siswa Kelas XI jurusan Tata Busana SMK Negeri 10 Medan T.A 2016/2017. Program Studi Pendidikan Tata Busana. Skripsi. Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1) tingkat kemampuan membuat produk quilting pada lunch bag. 2) Untuk mengetahui kesulitan yang di hadapi siswa dalam proses jahit tinas (*quilting*) pada lunch bag. 3) untuk mengetahui hasil jahit tinas menggunakan busa angin dan dacron. 4) Untuk mengetahui hasil dari jahitan lunch bag dengan teknik (*quilting*).

Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI Tata Busana SMK Negeri 10 Medan, Tahun Ajaran 2016/2017 sebanyak satu kelas dengan jumlah 31 siswa. Teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive Sampling* yaitu pemilihan sekelompok subyek didasarkan atas ciri-ciri atau sifat-sifat populasi yang sudah diketahui sebelumnya, dan di dasari atas informasi yang mendahului tentang keadaan populasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hasil menjahit lunch bag siswa kelas xi tata busana SMK Negeri 10 Medan T.A 2016/2017 cenderung baik yaitu 19 siswa (61,3%). Hasil rata- rata hitung kemapuan siswa yaitu 83,55, standart deviasi 4,77 dengan nilai tertinggi 93 dan nilai terendah 76. Berdasarkan hasil pengamatan oleh 5 orang pengamat diketahui tingkat kemampuan membuat produk quilting pada lunch bag berdasarkan indikator ukuran termasuk dalam kategori Baik dengan skor rata-rata 3,42. hasil jahit tinas pada alas dan tutup lunch bag termasuk dalam kategori baik diperoleh rata-rata sebesar 3,18. Hasil jahitan resleting pada luch bag diperoleh rata-rata 3,27 dengan kategori penilaian Baik. Hasil jahitan puff (kain yang di isi polyester) pada lunch bag termasuk dalam kategori baik dengan rata-rata sebesar 3,26. Secara keseluruhan Kemampuan Membuat Lenan Rumah Tangga Dengan Teknik Quilting yang diperoleh sebesar 3,34 dikategorikan Baik.

Kata Kunci : Kemampuan membuat Lenan Rumah Tangga dengan Teknik Quilting